



## BIOGRAPHIE POUR TROY FLEMING



**Troy Fleming**  
**Directeur général**  
**Ville de Fort Saskatchewan, AB**  
**Représentant du l'Alberta**

Le parcours de Troy Fleming au sein de l'administration municipale remonte à 25 ans, au cours desquels il a exercé diverses fonctions et responsabilités au sein de la municipalité. Sa réussite repose sur une approche axée sur les personnes et sur sa conviction de l'importance des relations, d'une communication solide, de décisions fondées sur des données et de l'authenticité.

Il a commencé à travailler dans l'administration municipale en occupant divers postes dans le comté de Strathcona, en Alberta, et a eu l'occasion d'occuper le poste de chef de l'administration de la ville de Bruderheim, en Alberta, en 2010, ce qui lui a permis d'apprécier les défis auxquels sont confrontées les petites villes en milieu rural.

En 2012, Troy est devenu directeur général de l'infrastructure et de la planification pour la ville de Fort Saskatchewan, en Alberta - une ville dynamique et en pleine croissance avec un mélange unique de zones industrielles et résidentielles. En 2017, il a été choisi comme directeur municipal de Fort Saskatchewan, poste qu'il occupe encore aujourd'hui.

Il est titulaire d'un baccalauréat en éducation, d'un baccalauréat en commerce et d'une maîtrise en administration des affaires, avec une spécialisation en administration publique, tous obtenus à l'Université de l'Alberta.

La ville de Fort Saskatchewan a connu de nombreux succès sous la direction de Troy, notamment des investissements pétrochimiques de premier plan, l'annexion réussie de nouveaux terrains pour répondre à la croissance future de la population, et plusieurs investissements importants dans l'amélioration des services de qualité de vie. Si on lui pose la question, il dira toujours que ce dont il est le plus fier, c'est de l'équipe talentueuse et résiliente de la ville qui soutient une culture d'entreprise forte qui valorise l'amélioration continue et l'esprit de communauté.